



命 ひびき合い

☆七夕に願いを☆

令和7年7月7日 七夕の日、校内のあちらこちらに七夕飾りがありました。子ども達それぞれの願い事が下げられていて、一つずつ読んでいると何だかほっこりとした気持ちになりました。その日は、給食も七夕にちなんだメニューでした。昔から伝わる年中行事により、楽しみや安らぎを感じた一日となりました。



～子どもたちが書いた願いごと かなうといいね～

- ・さっかあがつよくなりますように(1年)
- ・足がはやくなりたい(2年)
- ・せんそうがなくなりますように(3年)
- ・みんなと協力し合い、笑顔の花を咲かせますように(4年)
- ・オリンピックに出れますように(5年)
- ・野球選手になってWBCに出たい(5年)
- ・宇宙に行ってみたい(6年)
- ・推しに会いたいです(6年)

ほんわか ゆったり 読書タイム

7月8日の朝の時間には、先生方による読み語りが行われました。子ども達へは、事前に「本の題名」と「あらすじ」と「場所」だけが伝えてあり、それぞれ自分が気になる部屋へ向かいました。たくさんの子どもの集まった部屋もあれば、数名の部屋もあります。ですが、みんな自分が聞きたい本の部屋へ行っているの、興味津々に聞き浸ることができました。

私の部屋には4名の子どもが訪れてくれました。本の題名は、「トラのじゅうたんになりたかったトラ」です。絵や色が美しく、お話も面白く、読後はハッピーな気持ちになれる絵本です。トラの仕草が可愛く、ユーモアもあり、4人は集中してお話の世界を楽しんでくれました。慌ただしい日々の中、たった10分ですがゆったりとした時間が流れ、心がほんわかと温かくなりました。読み聞かせは心の癒しになると聞いたことがあります。読んだ方も聞いた方も幸せを感じる時間を、またいつかもてたらいいなと思いました。



大型絵本の読み聞かせ



お話の世界に引き込まれた子ども達



読み聞かせの本を手取る姿

4年生 総合・社会 体験学習を通し生き生きと学んでいます



～7月3日 干潟体験～

ラムサール推進室の方のご指導のもと、干潟に生息する生き物調査をしました。カニ、トビハゼ、ゴカイ、クラゲ等、みんな泥んこになりながら、宝の海を体中で感じる事ができました。

あっという間に時間が過ぎたようで、子ども達の感想には「もっと調べたかったな」「また行きたいな」と書かれてありました。鹿島の自然について、更に学びが広がり深まることを期待しています。

～7月8日 鹿島市役所からの出前講座 鹿島の水について知ろう～



水道課の方との学び
～水の飲み比べ～



環境下水道課の方との学び
～資料をじっくり読み取る姿～

出前講座では、どのようにして鹿島のおいしい水ができるのか、汚れた水はどう処理されるのかについて学びました。疑問や質問をどんどん出して、積極的に「知ろう」「分かってよう」とする姿がとても立派でした。

6年生 元プロバレーボール選手 大山未希さんから学ぶ「アスリーチ」

7月9日 アスリート全国学校派遣プロジェクト「アスリーチ」として、元プロバレーボール選手の大山未希さんが、6年生に体育の授業をしてくださいました。

準備運動を兼ねてのボール運動や、チーム力をアップさせるボール遊びに、子ども達は夢中になって取り組みました。大山さんがバレーボールの扱い方を分かりやすく説明してくださるので、レシーブ、パス、アタックにも、どんどん挑戦し、最後はゲームまでできました。技術だけでなく、ルールを守ることや仲間とフォローし合うことの大切さ、チームプレーの醍醐味についても、自分の経験を通して話していただきました。6年生の心に残る体験となったと思います



大山さんからのボールをレシーブしたよ

【児童の感想】

- ・バレーボールの技の教え方が上手でわかりやすかったです。
- ・あんなに速いスパイクが打てるなんて、やっぱ全国一位になった人はけた違いだな。
- ・きんちょうして、なかなか積極的にいけなかったから、次は積極的にできるようにがんばりたい。
- ・とっても楽しかったです。未希さんの言う通り、チームワークが大事だと思いました。

